

YOANI SÁNCHEZ, ATRAPADA EN CUBA, ESCUCHA POR RADIO SU PROPIA PREMIACIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 10 de Marzo de 2011 10:01 - Actualizado Jueves, 10 de Marzo de 2011 10:14



La bloguera cubana Yoani Sánchez agradeció a Radio Martí el puente informativo del pasado martes, en el cual "pude viajar por la línea telefónica desde La Habana a un lugar que el gobierno comunista cubano no me ha dejado ir físicamente".

Yoani se refería a la sede del Departamento de Estado de Estados Unidos en Washington, donde la primera dama Michelle Obama y la secretaria de Estado, Hillary Clinton, entregaron premios a 10 mujeres en honor al coraje que han mostrado en sus respectivos países para defender los derechos humanos.

La bloguera cubana fue una de las 10 que obtuvo un Premio Internacional a Mujeres con Coraje que otorga anualmente el Departamento de Estado, y recibió una variedad de elogios por parte de Obama y Clinton, pero tuvo que aceptar el galardón en ausencia ya que el régimen de Raúl Castro le impide salir del país.

Yoani ha pedido los permisos correspondientes para viajar, o sea la tarjeta blanca, en nueve ocasiones durante los últimos tres años, pero fue un esfuerzo inútil. No ha podido recoger los galardones que le han dado en Holanda, España, República Checa y Estados Unidos, entre otros lugares. El año pasado resumió el patrón con una sola oración: **son especialistas en despojarnos de lo que podríamos vivir.**

No obstante, gracias al programa de Radio Martí, que duró más de una hora, ella escuchó la ceremonia en Washington y conversó con varios invitados dentro y fuera de Cuba, como los blogueros Miriam Celaya y Ernesto Morales.

"Estoy muy emocionada. Escuché la historia de cada una de las galardonadas, la larga trayectoria de cada una en sus disciplinas y los riesgos que han enfrentado. De veras me siento orgullosa de estar con ellas y siento una enorme responsabilidad", dijo desde La Habana la autora del blog Generación Y.